

BayWa Stiftung, Arabellastraße 4, 81925 München

Pressemitteilung

BayWa Stiftung unterstützt Münchner Tafel e.V. mit neuem Kühlfahrzeug im Wert von 90.000 Euro

Hilfe bei der Versorgung bedürftiger Menschen in München mit frischen, gesunden Lebensmitteln

München, 18. April 2023. Mit der Spende eines Kühlfahrzeugs in Höhe von 90.000 Euro unterstützt die BayWa Stiftung das Engagement der Münchner Tafel, um bedürftigen Menschen den Zugang zu gesunden, frischen Lebensmitteln zu ermöglichen. Das Fahrzeug wurde am 17. April 2023 offiziell übergeben. Die BayWa Stiftung fördert seit 25 Jahren das Wissen zur gesunden Ernährung und den erneuerbaren Energien.

Im Jahr 2022 verteilte die Münchner Tafel wöchentlich an 22.000 bedürftige Münchnerinnen und Münchner Gemüse, Obst und andere Grundnahrungsmittel. Darunter 1.000 geflüchtete Menschen aus der Ukraine, insbesondere Frauen und Kinder. Die BayWa Stiftung spendete einen Betrag von 50.000 Euro, der in die Anschaffung eines Kühlfahrzeugs fließen sollte. Aufgrund steigender Lebensmittelpreise hat sich die Situation seither weiter verschlechtert. Insbesondere Seniorinnen und Senioren mit geringer Rente können sich viele Lebensmittel nicht mehr leisten und sind auf das Angebot der Tafel angewiesen. Die BayWa Stiftung erhöhte daher zu Beginn des Jahres 2023 ihre Spende um weitere 40.000 Euro und übernimmt nun mit 90.000 Euro die Gesamtkosten für das benötigte Fahrzeug.

"Viele Menschen, auch hier vor unserer Haustür, sind von Armut betroffen und können sich die einfachsten Dinge wie frisches Obst und Gemüse schlicht nicht leisten. Wir wollen einen Beitrag dazu leisten, dass dort, wo Hilfe gebraucht wird, Hilfe ankommt", sagt Jenny Levié, Leiterin Corporate Communications der BayWa AG und Vorständin der BayWa Stiftung.

Die teils gekauften, teils gespendeten Lebensmittel gelangen mithilfe von Kühlfahrzeugen zu den insgesamt 28 Ausgabestellen der Münchner Tafel. Rund 800 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer sammeln, sortieren und verteilen sie vor Ort.

Anschrift BayWa Stiftung Arabellastraße 4 81925 München

Kontakt +49 89 9222 2701 stiftung@baywa.de baywastiftung.de

Vorstand Marcus Pöllinger Andreas Helber Jenny Levié

Jede Spende wird von der BayWa AG verdoppelt!

Unsere Spendenkonten DZ Bank AG DE16 7016 0000 0000 5554 44

PayPal stiftung@baywa.de





"Gesunde Ernährung ist kein Privileg, sie sollte für alle zugänglich sein. Die Versorgung durch die Münchner Tafel bedeutet zudem mehr als Verpflegung", erklärt Maria Thon, Geschäftsführerin der BayWa Stiftung. "Ein kurzes Gespräch oder ein freundliches Lächeln, der Austausch mit den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern ist für die Betroffenen oft der einzige soziale Kontakt am Tag."

Die BayWa Stiftung fördert seit 25 Jahren das Wissen zur gesunden Ernährung und den erneuerbaren Energien.

Foto von der offiziellen Übergabe des Kühlfahrzeugs am 17. April 2023 an die Münchner Tafel

Bildunterschrift: BayWa Stiftung

Ort des Geschehens: Großmarkt / Städtisches Kontorhaus / Schäftlarnstraße 10

Von links nach rechts:

Stephan Flesch (Vorstand der Münchner Tafel e.V), Jenny Levié (Leiterin Corporate Communications der BayWa AG und Vorständin der BayWa Stiftung), Hannelore Kiethe (Mitbegründerin und Vorstandsvorsitzende der Münchner Tafel e.V.) und Maria Thon (Geschäftsführerin der BayWa Stiftung)

Über die BayWa Stiftung

Bildungsprojekte in den Bereichen gesunde Ernährung und erneuerbare Energien stehen seit der Gründung vor 25 Jahren im Mittelpunkt der BayWa Stiftung. In dieser Zeit wurden rund 100 Projekte in 12 Ländern erfolgreich umgesetzt. Vor der Haustür engagiert sich die Stiftung unter anderem mit ihrem Bildungsprojekt zu erneuerbaren Energien "Die Erdforscher" und dem ganzheitlichen Ernährungsbildungsprogramm "Gemüse pflanzen. Gesundheit ernten." für Grundschüler sowie dem Projekt "Die Waldschule", dass das Ökosystem Wald für Schüler erlebbar macht. International fördert sie die Ausbildung junger, alleinerziehender Frauen in Sambia, die Schulbildung für Kinder in Indonesien und vieles mehr.

Das Besondere an der BayWa Stiftung: Jede Spende wird von der BayWa AG verdoppelt. Zudem übernimmt diese die Verwaltungskosten. So fließen 200 % der Spendengelder direkt in die Bildungsprojekte. Weitere Informationen zu den Stiftungsprojekten finden Sie unter www.baywastiftung.de

Ihre Ansprechpartnerin für weitere Presseinformationen:

Heike Harenberg, im Auftrag der BayWa Stiftung, Arabellastraße 4, 81925 München Telefon: +49 89 1746688516, E-Mail: heike.harenberg@harenbergpr.de